

BI ZUKUNFT NEUMARKT

Bürgerinitiative Zukunft Neumarkt

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,
Liebe Interessierte,

dem Express haben wir auf Anfrage die ungeschminkte Realität am Neumarkt gezeigt. Und wir haben deutlich gemacht, wofür wir als Bürgerinitiative stehen: Der Neumarkt darf nicht der Drogenszene überlassen werden, er ist für alle Kölnerinnen und Kölner da! Drogenhandel und offener Drogenkonsum, Verwahrlosung und Gewalt dürfen nicht länger Alltag bleiben.

Unsere Schilderungen hat der Express diese Woche in einer Printausgabe sowie in einer 3-teiligen Online-Dokumentation veröffentlicht. In diesem Newsletter haben wir alle Artikel zum Nachlesen für Sie verlinkt.

Printausgabe

am 7.7.2020 - "[Drogenhölle Neumarkt](#)"

3-teilige Online-Ausgabe

Teil 1 am 08.07.2020 - "[So leiden die Anwohner im Herzen Kölns](#)"

Teil 2 am 09.07.2020 - "[Mit neuer App wehren sich Kölner gegen Junkies und Gewalt](#)"

Teil 3 am 10.07.2020 - "[Hier warten Kölner Junkies auf den Bus - zum Fixen](#)"

Bitte schildern Sie uns weiter Ihre Eindrücke an buengerinitiative@zukunft-neumarkt.de, gern mit Bildern oder Videos. Danke! Wir werden diese dann, selbstverständlich anonymisiert, in unsere Dokumentation mit aufnehmen.

Herzlichst

Ihre Bürgerinitiative Zukunft Neumarkt e. V.

Sie wollen über aktuelle Ereignisse auf dem Laufenden bleiben? Dann folgen Sie uns auf [Facebook](#) und auf unserer Website unter der Rubrik [Aktuelles](#).